

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de abril de 2016.

CELEBRA GOBIERNO DE ECATEPEC A NIÑOS Y NIÑAS EN ABRIL CON SERVICIOS ESPECIALIZADOS

"Durante este mes llevará 15 mil juguetes y 450 actividades recreativas y de salud"

Para celebrar a los niños y niñas del municipio, durante todo el mes de abril el Gobierno de Ecatepec realizará Ferias de Servicios en 60 comunidades de la localidad en las que ofrecerá más de 450 actividades culturales, de entretenimiento y salud para los pequeños, con el objetivo de garantizar su bienestar y sano desarrollo.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que estas jornadas recorrerán colonias prioritarias a partir este primero y hasta el 30 de abril, en las que médicos, artistas, cantantes, deportistas y animadores atenderán a los menores de 09:00 a 12:00 horas diariamente como parte del programa "Ecatepec es nuestra Casa".

"Los niños deben ser felices, esa es una de nuestras prioridades, velar por su desarrollo e integridad, por ello todo este mes estará dedicado a ellos por lo que acercamos ortopedistas, dentistas, optometristas, show de payasos, sorpresas, juegos hasta sus comunidades con la finalidad de cuidarlos y festejarlos como se merecen", dijo el edil.

Informó que personal de la Dirección de Salud ofrecerá atención del niño sano, salud visual, valoración del pie plano y defectos posturales, odontología pediátrica y orientación psicológica, entre otros.

El alcalde explicó que durante todo abril, servidores públicos atenderán cuatro grupos de escuelas de las colonias que serán visitadas; llevarán pantallas a diversos lugares para atender 300 personas por función. Además repartirán más de 15 mil juguetes.

La Dirección de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano brindará activación física, actividades recreativas enfocadas al desarrollo humano, trabajo colectivo, valores, creatividad, autoestima, entre otros.

Invitó a los padres a llevar a sus hijos a visitas educativas en museos como el de Historia Natural o al Centro Comunitario Casa de Morelos; a los diversos atractivos del Parque Ecológico Ehécatl como el aviario, elefantario, herpetario, exhibidor de felinos o el Centro de Educación Ambiental, donde los niños aprenden cosas nuevas sobre diversas áreas del conocimiento.

Reiteró que además de la atención a los niños, continuarán con el programa Ecatepec es Nuestra Casa que a la fecha ha visitado casi 50 colonias con servicios de consulta médica general, detección de hipertensión arterial, glucosa, niveles de colesterol y triglicéridos, consulta dental, orientación psicológica y colposcopia.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Ecatepec cuenta con 434 mil 868 niños y niñas de los cuales, 49.4 por ciento son de sexo femenino y 50.5 por ciento masculino.

Para mayor información sobre los lugares donde estarán las ferias o las actividades, comunicarse a la Dirección de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano de 9:00 a 18:00 horas al número 58361500, extensión 1637.

